



横島小学校だより No.40 『考動』

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【新型コロナウイルス！】

今年度の残すところあと1ヶ月ばかりとなりました。学校では、次年度へ向けて、学習のまとめをしている時期です。また、学校全体が卒業式へ向かい始めている時期でもあります。

今後は特に感染対策を徹底し、卒業式が無事行えるよう進めていきます。ご家族の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。 それでは、1月末～2月初めの教育活動を紹介します。

1 絵手紙！



1月28日(木) 5・6校時、6年生が、絵手紙に取り組みました。絵手紙協会の星子様(代表)を始め6名の皆様に講師としてご指導していただきました。どんな作品になったかは、今後のお楽しみということで・・・

2 くまもとの木を学ぶ授業！



1月29日(金) 5年生が、図工で「くまもとの木を学ぶ授業」を行いました。講師に玉名市の農林部林務課の方と木工のプロの方、計4名に来ていただきました。最初に熊本の木についてクイズを交えながら教えていただき、その後、子供達は、禰津子の収納箱を作成しました。ただ、少々難しく職員も大勢手伝いましたが、時間内で終わらない子どももいました。続きはその後作成しました。

3 2月集会！



2月1日(月) 業間を使って、集会を行いました。私から、登校時のあいさつとお礼、並んで登校について頑張りを認め、もう一頑張りですと100点にしようと呼びかけました。

生徒指導からは、新型コロナウイルスから命を守るためにマスク、手洗い、ソーシャルディスタンスを呼び掛け、もしかかった場合の人権的な配慮について伝えました。

最後に運営委員会が、取り組んだ「ちくちく言葉をなくし、ふわふわ言葉を広げよう」の取組の結果を伝えて終わりました。

4 みその贈呈！



2月3日(水) JAたまなの女性部より味噌の贈呈がありました。部長の孝富士様、事務局の木村様がおいでになり、横島小学校の子供達のために地元食材で作った味噌を5Kgいただきました。大変ありがとうございました。

5 市教委からの訪問！



2月2日(火) 午前中、玉名市教育委員会よりおいでいただき、子供達の授業の様子を見ていただきました。授業に臨む様子をほめていただきました。子供達にもしっかり伝えて今後のやる気につなげていきたいと思ひます。